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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DELEGADO DO CURSO DE PÓS-

GRADUAÇÃO EM BIOLOGIA DE FUNGOS, ALGAS E PLANTAS 

 

 

Ao primeiro dia do mês de Março de dois mil e dezoito, às 10h05 na Sala de Reuniões do 1 

PPGFAP, realizou-se a Reunião Ordinária do Colegiado Delegado do Curso de Pós-Graduação 2 

em Biologia de Fungos, Algas e Plantas. Estavam presentes os professores doutores Elisandro 3 

Ricardo Drechsler dos Santos (coordenador), Rafael Trevisan, Suzana de Fátima Alcantara, 4 

Mayara Krasinski Caddah, e Pedro Fiaschi, o representante discente Gustavo Felipe 5 

Dell´Antonio Flores e o secretário Carlos Eduardo Mezzaroba Eckl para relatoria. Os 6 

professores Maria Alice Neves, Carlos Frederico Deluqui Gurgel e a discente Denise Kalyne 7 

Sousa Guimarães justificaram ausência na reunião. Havendo quórum o coordenador Elisandro 8 

Ricardo iniciou a reunião às 10h05, colocando em votação as atas das reuniões do colegiado 9 

pleno do dia 5 de dezembro de 2017 e do colegiado delegado dos dias 7 de dezembro de 2017 e 10 

1º de fevereiro de 2017, que foram retiradas da pauta para melhor análise. Pauta aprovada por 11 

unanimidade. 1- Apreciação de resultado de proficiência em inglês. O Professor Elisandro 12 

leu as solicitações de Rodrigo Borges Ferreira, aprovado no TOEFL com índice 49 no reading 13 

comprehension; Gisele Scheibler, aprovada no TOEFL com índice 49 no reading 14 

comprehension; Cauê Azevedo Tomaz Oliveira, aprovado no TOEFL com índice 66 no reading 15 

comprehension, Luan de Oliveira Zandoná aprovado no TOEFL com índice 50 no reading 16 

comprehension, Amanda Angélica Carmes aprovada no DLLE com nota 10. Solicitação 17 

aprovada por unanimidade. 2- Apreciação de solicitação de diploma. O Professor Elisandro 18 

apresentou a solicitação de diploma de Pamela Tamara Muñoz. Aprovada por unanimidade. 3- 19 

Apreciação da proposta de disciplina. O Professor Elisandro leu a solicitação de criação da 20 

disciplina “Macrofungos da madeira: biologia, ecologia e diversidade”, e também leu a ementa 21 

da disciplina. Proposta de disciplina aprovada por unanimidade. 4- Apreciação de solicitação 22 

de estágio de docência. As solicitações de estágio de docência do discente Cauê Azevedo 23 

Tomaz Oliveira para o curso de Ciências Biológicas, total de 3 créditos no semestre 2018-1 24 

com o professor Elisandro Ricardo Drechsler dos Santos; do discente Fernando Santos Cabral 25 

para o curso de Ciências Biológicas, total de 4 créditos no semestre 2018-1 com a professora 26 

Mayara Krasinski Caddah; da discente Ariadne Nóbrega Marinho Furtado para o curso de 27 

Ciências Biológicas, total de 4 créditos no semestre 2018-1 com a professora Maria Alice 28 

Neves; e da discente Paula de Freitas Larocca para o curso de Ciências Biológicas, total de 4 29 

créditos no semestre 2018-1 com a Professora Suzana de Fátima Alcantara. Colocadas em 30 

aprovação, todos os pedidos foram aprovados por unanimidade. 5- Apreciação de proposta de 31 

área para bolsa PNPD. O Professor Elisandro comentou que a PNPD Makeli Garibotti Lusa 32 

foi aprovada no concurso para professor e que precisamos abrir um novo processo seletivo 33 

PNPD. O Professor Elisandro sugeriu buscarmos alguém da área de Ecologia e Fisiologia. O 34 

Discente Gustavo falou que a área de Ecofisiologia é vista, entre os alunos, como a mais 35 
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apagada. O Professor Elisandro leu o email da professora Neusa em que ela sugere a 36 

contratação na área de Fisiologia Vegetal. O Professor Elisandro colocou em votação aprovar 37 

Ecofisiologia como área para o PNPD. Aprovado por unanimidade. 6- Apreciação de 38 

reembolso para alunos na disciplina FAP410028. O Professor Elisandro comentou sobre a 39 

proposta da disciplina, que será de campo e sugeriu aprovar um reembolso para os alunos com 40 

alimentação durante o período que estarão na disciplina. A previsão é apoio financeiro para os 41 

alunos para a realização de disciplina de até cerca de 1500 reais, divididos em 100 reais por 42 

aluno. Apoio aprovado por unanimidade. O Professor Pedro parabenizou os professores pelas 43 

mudanças na disciplina. 7- Apreciação de prorrogação de recredenciamento de Docentes do 44 

PPGFAP. O Professor Elisandro propôs prorrogar o credenciamento dos professores Carlos 45 

Frederico, Mayara, Suzana, Nivaldo. O Professor Elisandro sugeriu unir todas as portarias para 46 

uma única data e leu as datas de credenciamento de cada professor, propondo mudar todos para 47 

17 de agosto de 2018. Aprovado por unanimidade. INFORMES: 1- Ministério Público e 48 

Procuradoria: O Professor Elisandro informou sobre solicitação da Procuradoria da República, 49 

de manifestação sobre denúncia acerca do processo seletivo do PPGFAP e leu resposta 50 

encaminhada ao Ministério Público Federal sobre essa mesma denúncia. Em outro processo, 51 

uma ex-aluna do programa questionou a demora da confecção do seu diploma. O Professor 52 

Elisandro apresentou explicação, demonstrando não ter havido atraso na solicitação de 53 

confecção do diploma. 2- Aula Inaugural: O Professor Elisandro relembrou a todos sobra a aula 54 

inaugural. 3- Eleição: O Professor Elisandro lembrou que em breve acontecerá eleição para o 55 

colegiado delegado e para os cargos de coordenação e subcoordenação. 4- Manutenção de 56 

Equipamentos: O purificador está quebrado desde dezembro – Milli-Q. O professor Rafael 57 

sugeriu consultar os programas que utilizam o purificador e buscar ajuda. O Professor Elisandro 58 

comentou que é possível consultar os outros cursos e a Direção do CCB. 5- Comissões: O 59 

Professor Elisandro falou sobre as datas dos vencimentos das comissões e sugeriu consulta via 60 

e-mail para que a composição das comissões seja decidida em reunião do Colegiado Pleno de 61 

05 de abril de 2018. 6- CAPES-Print: O Professor Elisandro falou do apoio dado às propostas 62 

dada para os dois projetos. 7- Bolsa PIBE: Iremos receber um bolsista PIBE, aprovado para 63 

2018. 8- Bolsas Emergenciais: O Professor Elisandro falou sobre as bolsas recebidas em caráter 64 

emergencial. 9- Livros em inglês para acervo da BU: O Prof. Pedro comentou que a Biblioteca 65 

Universitária está aceitando pedidos de livros em inglês. Não havendo mais nada a tratar, o 66 

professor Elisandro encerrou a reunião as 11h50. Eu, Carlos Eduardo Mezzaroba Eckl, lavrei a 67 

presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pelo professor Pedro Fiaschi. 68 

Florianópolis, ao primeiro dia do mês de março de dois mil e dezoito. 69 


